

元気いっぱい ゆめいっぱい チャレンジいっぱい



3年生

平成26年10月 HP

担任 宮田 明

## 下蒲刈小学校3年生のじまん話②6

### 学習発表会にむけてせりふをおぼえています！

3年生の学習発表会の発表は、「山の神がでた」です。3年生5人が、冬越しのための食べ物をさがしている山の動物になります。今年は、いつものように山に食べ物が実っていません。山奥には、山の神様のアケビがいつものようにたくさん実っていました。このおいしいアケビをめぐって騒動がはじまります。どうやってみんなが解決するかお楽しみに。

## 下蒲刈小学校3年生のじまん話②7

### ワタの実がたくさんできました。

今年はじめの苗が2本しか育たなかったワタですが、順調に大きくなり、最後まで実をつけてくれました。きれいな花が寒くなった今もついています。最後までがんばっています。

これから春にむけて野菜づくり入ります。ダイコンの芽は、順調に大きくなっています。そして、1学期に大きなキャベツができたので、紫のキャベツに挑戦しています。そして、来年の3年生がアオムシを勉強するためにキャベツの種まきを計画しています。



# 下蒲刈小学校3年生のじまん話㊸

## 10月の社会見学の場面から

### クリーンセンター



ゲートへ次々とトラックがしました。

ゴミを焼却炉へ運んだり、かき混ぜたりする爪をみえています。

防災センター



はしご車は、見るだけとなりましたが、火事、地震、土砂災害などについてしっかりと勉強できました。



地震体験装置で本当の地震の揺れを体験しました。

消防署の仕事 ①災害防除（災害を取りのぞくこと） ②救急（急いで人をすくうこと）  
③救助（すくいだすこと） ④予防（災害などが発生しないように注意すること）を教えてくださいました。  
いただきました。

地域公開授業参観ありがとうございました。

重さの単位「g（グラム）」を知って、重さをはかることを学習しました。

「はかり」によって、メモリが違うので、メモリを読みとって重さをはかっています。

今は、デジタルの時代ですが、メモリを読むことができることと、単位の換算ができるように学習していきます。生活の中で、g、kgの使い方を教えてください。

